



El registro de créditos de compensación más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales

NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

February 2025

Carta del presidente

Saludos,

Una vez más, Estados Unidos se dispone a retirarse del Acuerdo de París en virtud de una orden ejecutiva presidencial, sumándose así a Irán, Libia y Yemen como los únicos países que están fuera del Acuerdo. Esta decisión, que entrará en vigor dentro de un año, plantea inquietudes urgentes sobre el liderazgo climático mundial, al igual que cuando se retiró del mismo Acuerdo en 2019.

Aún así, la historia ya ha demostrado que estos desafíos pueden generar una respuesta poderosa. Ahora, como entonces, esta medida generará una ola de acciones agresivas e innovadoras por parte de los gobiernos subnacionales y el sector privado para hacer frente al desafío climático. Los estados, ciudades, empresas y organizaciones de Estados Unidos ya están respondiendo para llenar el vacío, esforzándose por cumplir e incluso superar los objetivos climáticos abandonados. Coaliciones como [“America is All In”](#) están sentando las bases para acelerar la ambiciosa acción climática subnacional, mientras que Bloomberg Philanthropies ha dado un paso adelante para financiar las obligaciones de Estados Unidos en el marco del Acuerdo de París.

En este momento de incertidumbre, los mercados de carbono están preparados para desempeñar un papel fundamental: sostener el progreso y seguir avanzando. Desde la primera retirada, los mercados de carbono han crecido y

se han fortalecido, impulsados por estándares y guías internacionales más sólidas, nuevos programas internacionales como el Artículo 6 y CORSIA, y la aparición de herramientas innovadoras como la teledetección para mejorar la contabilidad de las emisiones. El panorama ahora incluye nuevos tipos de proyectos, inversiones y una amplia gama de participantes globales, todos trabajando juntos para enfrentar el desafío climático.

El panorama también incluye desafíos climáticos sin precedentes, tales como los incendios forestales que arrasaron el área de Los Ángeles el mes pasado. Nos gustaría agradecer a los bomberos y al personal de emergencias por su arduo trabajo y valentía para contener los incendios forestales que afectaron el área de Los Ángeles. Si deseas apoyar a quienes se han visto afectados por los incendios, existen [muchas opciones](#).

En medio de este panorama político cambiante, depende de nosotros impulsar soluciones climáticas con ambición y colaboración. Te invitamos a la NACW 2025 para aprovechar el poder de los mercados de carbono, compartir conocimientos y preparar a tu organización para liderar con soluciones climáticas audaces y efectivas. Juntos, podemos convertir los desafíos en oportunidades y trazar un camino hacia un futuro más sostenible.

Atentamente,
Craig Ebert
Presidente

NACW 2025

[Consulta las sesiones de trabajo de NACW 2025](#)

Acompáñanos en la NACW 2025, que se llevará a cabo del 25 al 27 de marzo en el centro de Los Ángeles. Conecta con colegas del ámbito climático y conoce sobre las sesiones de trabajo del programa, las cuales cubren temas sobre mercados y finanzas del carbono, políticas climáticas, implementación de la

acción climática e innovación y el aumento de la inversión. Lee más sobre el contenido de las sesiones [aquí](#). ¡Regístrate antes del 9 de febrero para obtener el beneficio de la inscripción anticipada!



Mercados y Finanzas



Políticas



Implementación



Innovación y Escalamiento de la Inversión

www.nacwconference.com/program/

Programa de créditos de compensación de la Reserva

Errata y Clarificación para el Protocolo Forestal para México V3.0 disponible para el segundo periodo de comentarios públicos

La Reserva está llevando a cabo un segundo período de comentarios públicos para la Errata y Clarificación del Protocolo Forestal para México V3.0. El período de comentarios públicos estará abierto hasta el 10 de febrero de 2025. Envíe todos los comentarios a agarcia@climateactionreserve.org. [Leer más](#)

Acompáñanos en los próximos entrenamientos para verificadores

La Reserva organiza un curso de capacitación para verificadores en febrero. Si estás interesado en realizar la verificación de proyectos de la Reserva, únete a nosotros en:

- [Entrenamiento para Verificación de Protocolos de Ganadería para Latinoamérica y el Caribe \(Español\)](#) - 26 de febrero

¡Pregúntanos lo que sea sobre créditos de carbono!



¿Tienes alguna duda sobre créditos de carbono o mercados? Nuestro personal experto quiere aclarar mitos y malentendidos para desmentirlos con hechos y lecciones aprendidas por ya más de 20 años. Envíanos tus preguntas al newsletter@climateactionreserve.org y contestaremos tanto por ese medio, como por la

página web.

Desarrollo de Protocolos

Participate in the Reserve's multi-stakeholder protocol development process



Buscamos tu participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Revisa nuestros esfuerzos actuales de desarrollo, incluyendo los nuevos avisos, grabaciones, presentaciones y notas para grupos de trabajo:

- [Protocolo de Rellenos Sanitarios para Argentina v1.0](#)
- [Protocolo de Enriquecimiento de Suelos v2.0](#)

Nuevos proyectos registrados

Nuevos proyectos registrados en la Reserva

Los proyectos de la Reserva de Acción Climática alcanzan el estatus de registrados al completar con éxito la verificación por parte de un organismo de verificación independiente y acreditado.

[XICO2e Carbono Forestal Ejido Naranjal Poniente, Municipio de Felipe Carrillo Puerto, Estado de Quintana Roo, Mexico](#)

Ubicación: C.Sin Nombre, S/N, Loc.Naranjal Poniente, Quintana Roo, MX
CRTs emitidos: 73,961

[Blue Source - Alford Improved Forest Management Project](#)

Ubicación: Ozark County, MO
ROCs emitidos: 14,065

[Captura de Carbono en los Bosques de Coníferas y Latifoliadas del Ejido el Alamito, Municipio de Santiago Papasquiaro, Estado de Durango](#)

Ubicación: Santiago Papasquiaro, Oaxaca, MX
CRTs emitidos: 14,039

[Ver registros públicos](#)

Calendario de la Reserva

26 feb [Entrenamiento para Verificación de Protocolos de Ganadería para Latinoamérica y el Caribe \(México, República Dominicana y Argentina\)](#)

25-27 mar [Conferencia "North American Carbon World \(NACW\) 2025"](#)

[Calendario de la Reserva](#)

[Calendario Climate Forward](#)

El rincón de la trivía



La conferencia NACW aborda los temas más urgentes en materia de política climática y mercados de carbono en la mayor reunión de profesionales del clima en América del Norte.

¿Cuáles son las cuatro rutas de sesiones paralelas que se presentarán en NACW 2025?

Envía tus respuestas

a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una de las respuestas será elegida al azar para ganar un premio con la imagen de la Reserva!

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La **Reserva de Acción Climática** es el registro más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales. Pionera en la contabilidad de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) a través de políticas y

soluciones fidedignas basadas en el mercado. Como registro de compensaciones de alta calidad para el mercado voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que desarrollados mediante el involucramiento de grupos de trabajo de partes interesadas multisectoriales y la participación local generando créditos de carbono disponibles en un sistema público y transparente. La organización también apoya los mercados de cumplimiento en California, Washington e Internacionales. La Reserva es una organización no gubernamental sin fines de lucro que opera virtualmente con personal alrededor del mundo con una oficina central en Los Ángeles, California. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org/es. *La Reserva es un proveedor que ofrece igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202 | Los Angeles, CA 90017 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)